

Stocubo

Julia Haneke übernimmt Geschäftsführung

Freitag, 09.09.2016

Die Stocubo GmbH, Hersteller von Regalmodulen aus Berlin, hat mit Julia Haneke seit August eine neue alleinige Geschäftsführerin. Gründer Stefan Oberhofer zieht sich aus dem operativen Geschäft zurück und widmet sich voll und ganz seinem künstlerischen Schaffen.

Ende 2011 hat der Künstler, Bildhauer und Tischler Oberhofer das Berliner Unternehmen Stocubo gegründet. 2013 stieg Haneke in die Geschäftsführung ein, wurde 2015 zur Teilhaberin und im August 2016 nun zur alleinigen Geschäftsführerin. Vor ihrer Zeit bei Stocubo war sie im Bereich Versicherungen bei einer Tochterfirma der Hannover Rück SE in London und als Head of Public Affairs in der Kanzlei Freshfields in Berlin tätig.

Aus dem anfänglichen Atelierprojekt Stocubo wurde eine professionelle Produktion. Das Team hat sich von acht auf 22 Mitarbeiter vergrößert und der Umsatz ist um etwa 150% gestiegen. „Neue Ideen und Pläne sollen die Produktion weiter ankurbeln und das Unternehmen auf lange Sicht vergrößern. Mir ist hierbei besonders wichtig, dass die Werte, die Stefan und ich in den vergangenen Jahren aufgebaut und geformt haben, genauso erhalten bleiben und sich für unsere großartigen Mitarbeiter nichts ändert“, so Haneke in einer Pressemitteilung. Als nächstes Projekt stehe ein Redesign der Website an.

[zum Seitenanfang](#)